Après deux années passées dans l'industrie, il est nommé assistant du cours de radio-électricité. Un an plus tard, il est désigné comme répétiteur du cours de physique générale. Il est chargé de la suppléance du cours de physique du rayonnement de 1933 à 1935 et de 1942 à 1945. Il est nommé chargé de cours en 1947, professeur ordinaire en 1951.

Ses publications, témoignant d'une belle activité scientifique, comportent de nombreuses études originales de la physique et de la radio-électricité et des problèmes d'installations électriques.

Toujours soucieux de clarté et de correction dans le langage, il laisse chez ses élèves le souvenir d'un excellent professeur.

Il s'est éteint après une très longue et très pénible maladie. Il était Grand Officier de l'Ordre de Léopold II.

Joseph Van Ham

Joseph Van Ham, répétiteur émérite, est décédé le 26 septembre 1969, à 1'âge de 67 ans.

Ingénieur civil des mines A. I. Lg, maître de dessin incomparable, il forme de nombreuses promotions d'étudiants aux méthodes délicates des disciplines graphiques. Il laisse une œuvre scientifique très appréciée.

Une pénible maladie, aggravée par les exigences de sa fonction, le contraint à demander prématurément sa retraite en 1958.

Joseph Van Ham était Chevalier de l'Ordre de Léopold.

Jules Musch

Jules Musch, Membre honoraire de la Commission Administrative du Patrimoine de l'Université de Liège, est mort à Embourg, le 20 août 1969, à l'âge de 88 ans.

Docteur en droit de l'Université de Liège en 1906, ancien bâtonnier de l'Ordre des avocats, il est membre de notre Commission Administrative du Patrimoine de 1949 à 1961. Pendant ces douze années, il nous apporte, dans cette fonction, son inestimable expérience dans le domaine du droit, des négociations, des arbitrages.

Doué d'un talent oratoire peu commun, courageux moralement et physiquement, il émane de sa personne une noblesse morale qui imprègne nos séances.

Pendant les deux guerres, il plaide de façon entièrement désintéressée devant les conseils de guerre ennemis pour les belges poursuivis par l'occupant dont il connaît la langue.

Il était Commandeur de l'Ordre de Léopold avec rayure d'or de la Reconnaissance nationale 1914-1919.

Parmi le personnel scientifique, l'Université a aussi perdu deux de ses collaborateurs :

Georges Danguy, chef de travaux, est décédé à Liège, le 31 août 1969, à l'âge de 37 ans.

Docteur en sciences de l'Université de Liège en 1963, il remplit les fonctions d'assistant, puis de chef de travaux, du cours de Physique. Partageant son temps entre la recherche et l'enseignement, il travaille pendant plusieurs années à la réalisation d'un grand laboratoire de physique destiné à l'enseignement pratique qu'il équipe et organise de la manière la plus moderne.

Robert WAUCOMONT, chef de travaux à la retraite, est décédé à Liège, le 4 juillet 1969, à l'âge de 86 ans.

Diplômé docteur en médecine de l'Université de Liège, il devient chef de travaux du cours de pharmacodynamie.

Médecin d'une rare modestie, il était un homme d'une bonté et d'une charité exceptionnelles.

Nous avons également à déplorer la perte de plusieurs membres de notre personnel administratif et technique :

Albert Momont, préparateur-technicien.

Et les agents suivants, pensionnés:
Pierre Monjoie, maître préparateur-technicien;
Herman Bya, agent technique électricien;
Henri Joakim, rédacteur;
Henri Lemaire, conservateur honoraire.